南省まち協定より



第8号

2014.12

南部体協 いきいきサロン

南部運動会 今年も盛大に開催!!

10月26日(日)

南部地域の一大イベント 南部運動会 が、10月26日 (日)大宇陀体育館において、今年も盛大に開催されました。 今年で37回目を数えるこの運動会は、体協役員を中心 に企画・準備を重ね、各種団体の協力のもと開催されまし

た。 子どもから大人まで、約200名 近くの方が参加し、競い合いあり、 笑いありの中、終始和やかな雰囲気 で行われ、世代間・地域間の親睦を 深めました。



合同準備運動

少子高齢化などの影響等により、地域の親睦が失われつつあるなか、この南部地域の運動会は、参加者が減少することなく、逆に増加傾向にあるように思われます。

これからも南部地域一丸となって、 人と人とのつながり、南部の財産を 継承していきましょう。



大晦日 除夜の鐘撞き

~南部地域みなさん 除夜の鐘撞きをして 新年を迎えましょう~

開催日 12月31日(水)午後11時30分から

場 所 上宮奥 興隆寺 内 容 除夜の鐘撞き

ふるまい(おでん、ぜんざい、飲み物等)

※積雪も考えられます。夜間の行事となります。お車の運転等充分気を付けてお越しください。

宮奥ダム周辺草刈作業を実施

水辺公園周

11月8日(土)

11月8日(土)、まち協委員が中心と なって宮奥ダム周辺の草刈作業を実施し ました。

夏の整地作業できれいになった水辺公園 やダム湖周辺の急な斜面の草刈り、道路際 の細い雑木の伐採も行い道路の見通しが良 くなりました。

字溝ベンチ

また、水辺公園に設置したU字溝ベンチの色塗りも行い ました。

先進地視察研修

11月22日(土)、南部まち協委員 16名が、三重県多気町の農業法人せい わの里まめやへ視察研修に行きました。 せいわの里まめやは、「農村文化を次 の世代に伝えたい」という想いのもと



平成15年に設立されレストランや体験教室、加工品の販 売を通じて、農業の活性化につなげておられます。

私たちの南部地域においても、南部地域の特性を活かし たまちづくりを目指し、活動していきたいと考えておりま す。みなさまのご理解とご協力をお願いいたします。



3頭の鹿を捕獲



近年、野生鳥獣による農作物の獣害被害が多くなり、深 刻な問題となっています。田畑への防護柵、電気柵設置や 威嚇照明設置等により対策を講じられていますが、野生鳥 獣の絶対数が減少することがなく、被害は拡大しています。

南部地域では、12月に入ってから3頭の鹿 が捕獲処分されました。これ以上獣害被害を拡 大させないように、地域一丸となって、これか らの解決策を模索していく必要があります。



消防団 年末特別警戒実施

消防団では、地域のみなさまが安心して新年を 迎えることができるように12月29日(月)と30(火)の二日間 恒例の年末特別警戒を実施します。

空気が乾燥するこの季節は、火災が起こりやすくなっています。 火の取り扱いには充分注意しましょう!